

Arçonnay, le 12 mai 2024,

Plus de 230 judokas sur les tatamis d'Arçonnay.

Si certains sportifs ont prolongé les vacances avec ce pont de l'Ascension, les judokas d'Arçonnay avaient beaucoup d'échéances de prévues. En effet le club était en ébullition puisque les bénévoles ont installé toute la salle le mercredi 8 mai dans la matinée afin de pouvoir accueillir les judokas invités pour les activités du club. Dans l'après-midi, un cours collectif ouvert à partir de la catégorie minime a regroupé une trentaine de judokas. Ils ont ainsi pu travailler debout, travailler au sol et également faire une bonne séance de randoris (combats d'entraînement). Le lendemain, jeudi de l'Ascension, ce fut le tournoi annuel du club local. Encore une belle réussite puisque 170 judokas se sont succédés sur les tatamis durant toute la journée. Tous les combattants ont été encadré par une trentaine d'arbitres et de commissaires afin de pouvoir combattre avec les règles officielles. Le club remporte le classement grâce aux 30 judokas du club qui étaient présents sur la journée pour combattre et défendre les couleurs du club.

1er : Liana, Ismaël O, Ruben, Maël et Loélie.

2ème : Gabin G, Arthur, Clara, Shanna, Elliot, Liam, Camille, et Julien.

3ème : Nathan, Hichem, Léo, Niels, Garance, Énolha, Milhan, Clément, Loucas, Mehdi, et Romain.

4ème : Manoé, Ismaël S, Louam, Wassim, Hugo et Reda.

Voici le classement des dix premiers clubs sur une trentaine de représentés : 1er Arçonnay (169 points), 2ème Alençon (135 points), 3ème Mamers-Ancinnes (129 points), 4ème Condé S/Sarthe(89 points), 5ème St Germain du Corbéis (79 points), 6ème Bellême (69 points), 7ème Courtomer (61 points), 8ème Fresnay S/Sarthe (55 points), 9ème Argentan (37 points) et 10ème Écouché(35 points).

Toute cette organisation n'aurait pas pu être possible sans les bénévoles, les arbitres, les sponsors, les élus, les professeurs, les présidents, les parents qui ont tous contribué à la réussite du tournoi.

Puis pendant le week-end, vendredi en début d'après-midi, trois minimes du club sont partis en direction du Puy de Dôme à Ceyrat. Ils étaient sélectionnés pour participer à la coupe de France minimes par équipes de département. Milo Transon-Huet a fait le déplacement en tant que chargé de communication lors du samedi 11 et du dimanche 12 mai. Puis le dimanche, Louna Floro et Mila Roche avaient enfilé le judogi. Louna participait sur les katas et aussi pour les combats en moins de 48 kilos. Mila était quant à elle dans sa catégorie de la saison, c'est-à-dire en moins de 44 kilos. Les filles étaient opposées à l'équipe des Bouches du Rhône lors de la première rencontre. L'équipe s'incline 6 points à 3. Louna perd le kata et aussi son combat. Mila remporte son combat par ippon. La seconde rencontre était contre l'équipe du Rhône. Louna gagne le kata et aussi son combat. Mila fait match nul. Malheureusement, l'équipe s'incline 4 victoires à 3. Une belle expérience pour nos 3 sportifs d'Arçonnay qui méritent cette sélection.

Prochains rendez-vous avec le championnat de France cadets 2ème division le samedi 18 mai pour Adan Beaussart et espoirs le dimanche 19 mai pour Nolan Maunoury à Ceyrat.